
Abnutzung Bremsbeläge
Beitrag von „Ex-Audifahrer“ vom 1. Mai 2011 um 17:06

Hallo,

ich habe sofort nach Aufleuchten der Verschleißanzeige wechseln lassen. Einige wären
sicherlich noch 4-5 Tkm damit gefahren. Z. Zt. wird der T zu 70% in der Stadt genutzt =
häufiges Anfahren und Bremsen. Ist mir schon klar, wenn ich mehr Landstr. fahren würde, dass
die Beläge wohl wesentlich weniger in Anspruch genommen würden. Ich wiederhole das noch
einmal: ich bin k e i n Rennfahrer und fahre eher vorausschauend. Hatte schon daran gedacht,
dass die Bremse festsitzt und die Beläge nur so radiert -> aber auch hier Fehlanzeige gem.
Aussage des 
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